

## **Protokollauszug Sitzung des Ausschusses für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwicklung vom 19.02.2025**

---

### **Zu Ö 11    Mitteilungen:**

Herr Begaß berichtet über die Neuansiedlung der Firma Voltfang, die nun einen Mietvertrag im TRIWO Park für eine Fläche der ehemaligen Ego-Produktion abgeschlossen hat.

Darüber hinaus weist er darauf hin, dass Künstliche Intelligenz (KI) zunehmend eine signifikante Rolle für die Region spielt. Mehrere wichtige Unternehmen, die diese Technologie weiterentwickeln, sind in der Region beheimatet. Diese Stärke soll künftig noch stärker nach außen transportiert und sichtbar gemacht werden. Dazu ist eine KI-Allianz geplant, die neben einer Standortanalyse auch Öffentlichkeitsarbeit betreiben soll. Zudem soll das Thema verstärkt mitgedacht werden, beispielsweise im Rahmen von KI in der Verwaltung oder bei einer KI-basierten Förderdatenbank.